



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|---------|
| LA PRENSA | 2 | 01/07/2024 | OPINIÓN |



RED COMPARTIDA

✉ @laprensaom

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / LUNES 1 DE JULIO DE 2024

RED COMPARTIDA | En Sedena y Semar, todos quietos

Claudia Sheinbaum Pardo adelantó que será hasta finales de la transición de gobierno cuando designe a los titulares de la Secretaría de la Defensa (Sedena) y de la Secretaría de Marina (Semar), que actualmente llevan Luis Crescencio Sandoval y Rafael Ojeda respectivamente; lo que sí aseguró de antemano es que ambos perfiles deberán tener un expediente limpio para ser nombrados. Lo anterior descarta como nuevo secretario de Marina a uno de los tiradores que ya se apuntó en la carrera: el almirante César Preciado Velázquez; pues se ha documentado que, como Oficial Mayor de la dependencia, otorgó por adjudicación directa diversos contratos irregulares a empresas relacionadas con funcionarios de Pemex. A detalle, en mayo del 2022 se le asignaron 223 millones de pesos a la empresa Idisa Ingeniería propiedad de Fernando Montes de Oca, directivo del área de Recursos Humanos de la empresa productiva del Estado.

Las cosas van de mal en peor con la proveedora de limpieza en el Instituto Politécnico Nacional (IPN), dirigido por Arturo Reyes Sandoval, y es que además que en diversos puntos de la Ciudad de México hubo bloqueos por los trabajadores que exigían el pago de salarios, resulta que Gott Und Glück trató de lavarse las manos al difundir que los recursos no fluían desde el IPN, pero la versión se encuentra por mucho alejada de la realidad; si no me cree es suficiente con acudir ante la Función Pública, de Roberto Salcedo, donde tanto la empresa como miembros de la institución concilian los montos pendientes, sobre todo porque la empresa no solo ha dejado sin productos de higiene a diversas escuelas, pues tampoco ha podido comprobar que sus colaboradores fueron inscritos al IMSS en tiempo y forma, documentación que se antoja casi imposible de presentar, ya que el personal que desafortunadamente resultó herido en las manifestaciones, no contaba con cobertura en salud.



Con el inicio del relevo en Acción Nacional, Marko Cortés aseguró que se siente tranquilo por la sensación de haber cumplido y haber hecho todo lo posible en las pasadas elecciones. Nos cuentan que realmente su tranquilidad radica en que él mismo estará controlando el proceso de sucesión, sin que llegue a alguien que pueda causarle temor o críticas tras su paso por la dirigencia del albiazul y, le genere sombra por los malos resultados electorales obtenidos en los últimos años. Nos confían que las críticas realizadas por Xóchitl Gálvez, no le afectaron ni tantito. A ver si es cierto. Y el chisme es que quieren a una mujer al frente del partido y a quien apuntan es a Rosario Castro Lozano en lugar de Jorge Romero que es el candidato oficial.

En las últimas horas hemos visto como en el sureste mexicano un sistema de baja presión ha provocado intensas lluvias. Si bien se reportan afectaciones hasta este domingo son menores y se declara que todo se encuentra en calma, aunque no se cae en falsa confianza. Nos cuentan que con el avance y fortalecimiento del huracán Beryl los gobiernos en la Península de Yucatán evalúan escenarios para el verano. Se espera que impacte el meteoro en las costas mexicanas a partir de este lunes y no como se calculaba inicialmente para finales de semana.

Al ritmo de “Amor con Amor se paga”, la Secretaria del Bienestar presentó su calendario de pago de las pensiones y programa de Bienestar correspondiente al bimestre julio-agosto, esto no sería tan raro si no es porque en la publicidad que hacen de plano dice “6 años del triunfo del pueblo” y luego la frase presidencial “Amor con Amor se paga”, esto no lo vimos nunca ni con el Programa Nacional de Solidaridad de la época de Carlos Salinas, de hecho, a él se le impidió hacer publicidad con el Pronasol. La dependencia manejada por Ariadna Montiel busca visibilizar la liga que hay entre el presidente y los tres tipos de apoyos que se manejan: a los adultos mayores, a personas con discapacidad y a los niños y madres trabajadoras.

La Secretaria de Salud de Colima firmó un convenio de colaboración con la empresa eNómina, que encabeza Gustavo Boletig, con el objetivo de beneficiar a los trabajadores que están en busca de tener acceso a productos financieros que se acerquen a sus necesidades. La compañía de tecnología ofrece el uso totalmente gratuito de su plataforma, la cual conecta a los trabajadores las ofertas y productos financieros como créditos, seguros, ahorros, gastos médicos, medicinas, tiendas y más, condiciones preferenciales y con la comodidad de realizar sus pagos directamente de la nómina, de forma automática y segura.

PD: Póngalo en su agenda, están candidateando a Hugo López Gatell Ramírez a la dirección del ISSSTE. Es una recomendación, nos dicen.